

Anmeldung zum Projekt „Wir helfen mit“

Das Projekt „Wir helfen mit“ ist eine Initiative der Marktgemeinde Lustenau und wird in deren Auftrag von der Caritas durchgeführt. Nach Einstellung der Nachbarschaftshilfe im Juli 2016 ist es damit wieder möglich, Asylwerbende vor Ort für Hilfstätigkeiten zu engagieren und auf diese Weise mit ihnen in Kontakt zu treten.

Um an diesem Projekt teilnehmen zu können, müssen Sie einer der unten angeführten Zielgruppen entsprechen. Bitte füllen Sie einmalig untenstehendes Formular aus und schicken Sie es entweder postalisch oder elektronisch an bzw. geben Sie es ab bei:

- Caritas der Diözese Feldkirch
z.H. Kerstin Mayer
Schlossgraben 6, 6800 Feldkirch
Flh.beschaefigung@caritas.at
- An ein Caritas Flüchtlingsquartier in Ihrer Nähe

Vor- und Nachname / Verein / Religiöse Einrichtung:

Adresse:

Telefonnummer:

Email:

Aus folgenden Gründen möchte ich Hilfstätigkeiten in Anspruch nehmen:

- Ich bin über 60 Jahre alt und körperlich nicht in der Lage, die entsprechende Tätigkeit ohne Hilfe auszuführen.
- Ich bin alleinerziehend mit Kind(er) unter 10 Jahren.
- Ich leide an einer schweren Erkrankung.
- Ich leide an Invalidität.
- Ich habe vor Kurzem einen Todesfall in meiner Kernfamilie erlitten. (gilt für max. 6 Monate)
- Ich benötige Hilfe aufgrund eines Krankenhausaufenthaltes eines Mitglieds meiner Kernfamilie (Erziehungsberechtigte/r, Kind(er)). (gilt für max. 6 Monate)
- Ich befinde mich in einem Genesungsprozess in Folge eines Unfalls. (gilt für max. 6 Monate)
- Wir sind ein(e) in Lustenau gemeldeter Verein / gemeldete religiöse Einrichtung.

Mit meiner Unterschrift bestätige ich die Korrektheit meiner Angaben und erlaube die Weitergabe meiner Daten an meine Wohngemeinde zur Überprüfung.

.....
Datum und Unterschrift

Caritas
Flüchtlingshilfe

Marktgemeinde Lustenau

